

Aktuelles vom Förderverein

21.04.2023

Liebe Eltern,
liebe Kinder,

leider sind die Osterferien schon vorbei. Gerne können Sie / könnt Ihr noch einen Eindruck von der Osterferien-Betreuung bekommen.

Auch der Aufbau unserer Modelleisenbahn geht stetig voran. Mit großer Begeisterung und kompetenter Unterstützung entsteht hier Sehenswertes! Kommt einfach mal in das Untergeschoss der Hohbuch-Schule und schaut Euch die Anlage an.

Hier gibt es mehr Details: [Interessantes von der Betreuung](#)

Viele Grüße von der Betreuung!

